

virtual Railroads – DB BR 218 – Köblitzer Bergland



Vorwort

Vielen Dank, dass Du das Köblitzer Bergland-Repaintpack für die BR 218 heruntergeladen hast!

Installation

- **Installiere** diese .rwp-Datei mit **Utilities** oder **manuell. Fertig!**
*Install the .rwp file with **Utilities** or **manually. Done!***
- Im Szenario-Editor musst Du nur den Provider „virtualRailroads\vr_BR218_VRot“ aktivieren.
Only the provider “virtualRailroads\vr_BR218_VRot” needs to be activated in the scenario editor.

Hinweise zu den Kupplungsvarianten

Bei drei der mitgelieferten Varianten handelt es sich um mit anderen Triebwagen kuppelbaren Loks. Getestet wurde dies mit der BR 420 von Influenzo, der BR 423 von RWA, der BR 425 von TSG und der BR 430 von Railtraction. Welche Variante mit welchen Fahrzeugen kompatibel ist, steht im Szenario-Editor in der Auswahl im Namen. Fast alle Fahrzeuge kuppeln scharfenbergtypisch automatisch, nur die BR 420 muss manuell angekuppelt werden. Die mit anderen Fahrzeugen kompatible Kupplung befindet sich am Führerstand 2.

Notes on the coupling variants

Three of the included variants are locomotives which can be coupled with other railcars. This was tested with the BR 420 by Influenzo, the BR 423 by RWA, the BR 425 by TSG and the BR 430 by Railtraction. Which variant is compatible with which vehicles is shown in the scenario editor in the selection in the name. Almost all vehicles couple automatically, as is typical for Scharfenberg couplings, only the BR 420 must be coupled manually. The coupling compatible with other vehicles is located at the driver's cab 2.

Vielen Dank an TTB für die Erlaubnis für das Nutzen des „KöblitzTakt“-Aufklebers sowie an virtualRailroads für die Freigabe!

Viel Spaß wünscht Alexander L.!

